



Diario Al día

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

Pág. 2

CORRIDA FAMILIAR EN LOS ANDES

Historias con final feliz



Pág. 4

Semana de la lactancia materna

Pág. 5

Importante proyecto en San Esteban

El próximo domingo 20 se realizara un masivo evento deportivo/recreativo en la comuna andina.



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



Historias con final feliz

En la sección de entrevistas con un estilo diferente quisimos conocer a Nivaldo Lagos Rodríguez. Este chileno, nació un día de marzo de 1965, casado con Yaimarelis Ferrer Reyes, de nacionalidad cubana, y actual funcionario de la Delegación Presidencial de San Felipe.

Su historia no fue fácil. En Marzo del año 2021 contrajo covid 19. A consecuencia de ello, el 23 de ese mes y año fue internado en el Hospital San Camilo de San Felipe en estado grave y debió ser derivado a la Clínica Las Condes, único lugar donde existía el equipamiento médico adecuado para intentar salvarle la vida.

Hoy, como por un milagro, goza de buena salud.

¿Quién es Nivaldo?

Soy el mayor de 4 hermanos, hijo de un carabinero asesinado y de mi madre dueña de casa. Nací en Santiago, estudié en el Liceo Cervantes y luego en la Universidad Gabriela Mistral.

Cuando apenas tenía 8 años viví una amarga experiencia que marcaría mi vida. Mi padre, que era carabinero, en 1973 fue asesinado por extremistas cuando concurría a rescatar a varios carabineros que se encontraban heridos producto de un enfrentamiento. Un cohete lanzado por una bazooka impactó el vehículo, pereciendo mi padre que era el conductor. Recuerdo como si fuera hoy cuando llegaron unos oficiales de carabineros a informarle a mi mamá del fallecimiento de mi papá y a pedirle que fuera a reconocer su cadáver a la morgue, la escena la recuerdo como si fuera hoy, por mi altura apenas alcanzaba la aldaba de la puerta por donde miré esta escena y luego a mi madre llorar de un dolor insoportable. Luego tuvimos que concurrir a la morgue, mi madre pudo reconocer a mi padre por el anillo que llevaba puesto y que tenía grabada la frase "mi cholita linda", forma en la que ellos se trataban.

¿Qué pasa contigo y tu familia luego del asesinato de tu padre?

En el afán de mi madre de encontrar paz, nos trasladamos a Padre Las Casa, en Temuco, donde unos parientes de mi padre. Allí estuvimos 2 años, luego regresamos a Santiago. MI mamá nunca se volvió a casar a pesar de que tendría que criar 4 hijos, 3 ya crecidos y uno que estaba en su regazo, solo tenía 30 años cuando quedó viuda y mi padre tenía 33 años. Nunca conoció a su último hijo. Nos queda como consuelo el cariño y reconocimiento que le tienen los carabineros de la comisaría en la que sirvió donde una placa lo recuerda.

Cuando regresamos a Santiago comenzó otra etapa de nuestras vidas, a mi me matricularon en el liceo Cervantes de Santiago. Luego ingresé a la Universidad a estudiar psicología, carrera que no terminé pues ya tenía el bichito de viajar. Vendí un Zastava 750 que tenía y me fui a Estados Unidos, aprovechando una visa especial como miembro de la Iglesia de Jesucristo de Los Santos de Los Últimos Días, mas conocida como la iglesia mormona. Estuve un año en ese país y me regresé a Chile.

¿Te arrepientes de haberte regresado a Chile?

No, pero estoy seguro que de haber tenido vivo a mi padre no lo habría hecho, no me habría dejado.

Entiendo que tu matrimonio actual se entrelaza también con el covid.. ¿cómo fue eso?

Conocí a mi esposa en Puebla, México. Ella es cubana. Cuando me regresé a Chile desde México continuamos comunicándonos hasta que se consolidó el amor, ella vino a Chile y después yo fui a Cuba para conocer a sus padres y decidimos casarnos, lo hicimos en Cuba. Yo me regresé a Chile para hacer todos los trámites para poder traerla a Chile, lo que por cierto tomo bastante tiempo, y cuando estaba en esos ajetreos me contagié de covid y perdimos contacto puesto que yo estuve inconsciente por 4 meses y mi esposa no entendía nada, no sabía que había ocurrido, ella se pasó mil y una películas, hasta que a través de una tía mía se enteró que yo estaba grave y que por esa razón no me había comunicado con ella.

Ahora que ya llegamos a la fecha cuando estuviste con covid..cuéntanos como viviste ese proceso.

Un día me empecé a sentir mal, yo trabajaba en la Gobernación de San Felipe, tenía escalofríos, fiebre y mucha tos. Me pareció sospechoso y preocupante, así es que fui al Hospital San Camilo de San Felipe, en la espera, fuera del recinto, me vino un ataque de tos que no podía controlar, tanto así que me desvanecí. Me recogieron e ingresaron al hospital, me hicieron los exámenes de rigor y constataron que estaba con covid, allí comenzó todo. Mi situación era crítica, pues además tenía como enfermedad base una hipertensión. Tan grave era mi condición, que desde el San Camilo me enviaron a la Clínica Las Condes, el único centro de salud del país que contaba -desde hacía muy pocos días- con una máquina capaz de tratarme y traerme de regreso a la vida.

Fueron 4 largos meses para mis familiares y amigos -yo no sabía nada, estaba inconsciente-, incluso en dos ocasiones le dijeron a mi tía Brenda, que era quien se preocupaba de atenderme en la Clínica, que se despidiera de mí, pues según los médicos no pasaba el día. Yo creo que estoy vivo gracias la decisión de los médicos y directivos del Hospital San Camilo y del Servicio de Salud que me derivaron a la Clínica, a mi tía Brenda que siempre estuvo a mi lado y a las muchas oraciones de amigos, compañeros de trabajo y gente que tal vez nunca voy a conocer. Con todos estaré agradecidos hasta el último de mis días. Como anécdota puedo contar que hace no muchos días atrás se me acercó un señor, me preguntó si yo era el funcionario de la gobernación que se había contagiado de covid, le respondí que sí, y él me dijo "yo oré mucho por ud., por su salud". También familiares, amigos y compañeros de trabajo me grababan mensajes de optimismo y pronta recuperación, las que mi tía Brenda con unos audífonos me hacía escuchar, hoy estando consciente no recuerdo nada de eso, pero estoy seguro que sí están grabados en mi subconsciente y que me hicieron muy bien.

Pasados los 4 meses en la clínica, me enviaron de regreso al San Camilo, donde desperté rodeado de jóvenes voluntarios, algunos de ellos profesionales, que me ayudaron a recuperar mi movilidad y salud. Mención especial quiero hacer de una joven, asistente social, que se presentó conmigo y me dijo que al día siguiente me tendría una sorpresa. Ella se consiguió el número de teléfono de Yaima y la llamó por video llamada y cuando estaba comunicada me la mostró, fue muy emocionante aunque mi esposa al principio no me reconoció por lo delgado que estaba. También me enteré ahí que me había casado con ella.

Finalmente la pude lograr traer a Chile y hoy vivimos felices.

Después de haber vivido todo esto..¿cómo ves la vida?

Para mí todo cambió, sin duda hay un antes y un después. Hoy tengo mucha fe en Dios y reflexiono acerca de que tengo cosas pendientes que hacer acá en la Tierra. Aún no se qué es, pero si estoy seguro que por algo Dios me dio una nueva oportunidad. Murió tanta gente en la pandemia, mucha mejor condición que yo, creo que aún no tenemos suficiente conciencia de ello. Por eso me pregunto todos los días ¿Por qué yo?

¿Qué esperas hoy de la vida? ¿cuáles son tus desafíos?

Me he hecho el propósito de ayudar a las personas, dentro de mis posibilidades ayudarlas a ser felices; quiero formar una familia con Yaima, traer a su hija que aún está en Cuba y me gustaría aportar a la comunidad desde algún lugar público.

También me gustaría retomar una idea que quedó truncada por todo lo que me tocó vivir: hermanar las ciudades de Guadalajara, México, con San Felipe o Putaendo. Cuando estuve en México tuve la oportunidad de conocer a quien era su alcalde, hoy esa misma persona es el Gobernador de Jalisco y un posible candidato presidencial. Pongo a disposición de la alcaldesa de San Felipe y del Alcalde de Putaendo mis contactos para, si les resulta de interés, gestionar esta idea.

Nivaldo, como pocas, tu historia ha tenido un final feliz, hoy gozas de buena salud en circunstancias que más de una vez estuviste al borde de la muerte ¿Qué mensaje o reflexión le entregarías a la gente?



Les diría que los seres humanos por muy organizados que seamos, por muy planificada que tengamos nuestras vidas, seguir vivos no es tarea que nos corresponda. Hay un Ser Superior, con el nombre que le quieran colocar, que dirige nuestros destinos. No viviremos ni un minuto más ni uno menos a lo que Él determine. Antes de vivir esta experiencia no lo había pensado nunca, ahora sí. El mensaje que puedo entregar es que se den el tiempo no solo para trabajar, ciertamente es necesario, pero dejen también tiempo para sus familias, amigos, para la entretención, el esparcimiento, sus hobbies, para servir a otros, pues sólo sabemos que un día nos moriremos, pero nunca sabremos el cuándo, disfruten la vida.

Corrida familiar y caminata canina de Los Andes tendrán lugar este domingo 20 de agosto

La cita a este panorama familiar es desde las 08.00 horas en la Plaza de Armas

Se trataba de una esperada actividad deportiva que se desarrollaría durante el Mes Aniversario de la comuna de Los Andes, pero que por razones climáticas debió aplazarse. Finalmente, el panorama familiar tendrá lugar este domingo 20 de agosto, en el marco del Mes de la Niñez, desde las 08:00 horas en la Plaza de Armas, donde se desarrollará la corrida familiar en categorías 3K y 5K, además de una actividad que incluye la participación de nuestros amigos de cuatro patas: la caminata canina.

El alcalde (s), Carlos Briceño, invitó a toda la familia a sumarse a este entretenida jornada: “hay distintas actividades en las cuales las personas pueden inscribirse, la corrida familiar 5K, la ‘Kids Running’ de 3K, clínicas deportivas, caminata con los perritos, habrá premios sorpresa, es una gran instancia recreativa y de encuentro de todos los andinos”.

La actividad está organizada por la Municipalidad de Los Andes, a través de la Corporación de Deportes y el Plan Comunal de Promoción de la Salud PROMOS. Edith Montenegro, encargada comunal de PROMOS, señaló que en la actividad habrá

actividades pensadas en todos los grupos etarios; distintas demostraciones deportivas, zumba, baile y muchos premios. “También es el primer ‘cierre de calles’ que vamos a hacer en la comuna, todos los meses habilitaremos algún lugar o espacio para la práctica de actividad física, empezamos por la Plaza de Armas”.

Guido Contuliano, director ejecutivo de la Corporación de Deportes, detalló que las personas se pueden inscribir previamente en la corrida o caminata y sus distintos circuitos en www.activatelosandes.cl, ya que el registro da la posibilidad de acceder al sorteo de premios durante el evento.

Los recorridos serán los siguientes. Circuito 5K: “empezamos en la Plaza de Armas, bajamos por calle Esmeralda, luego Avenida Santa Teresa, Freire, Santa Rosa, República Argentina, Arturo Prat, Avenida Chile, Avenida Chacabuco, Independencia, Tres Carrera, Membrillar y nuevamente Esmeralda para llegar a la plaza. El circuito 3K contempla: “tiene un trayecto similar, empieza en Plaza de Armas, baja por Esmeralda hasta Santa Teresa, sube por Freire hasta Independencia, luego Tres Carreras, Membrillar y nuevamente Esmeralda”.



Panquehue enfrenta millonaria demanda civil

De lamentable y de responsabilidad de la administración del ex alcalde Luis Pradenas, calificó la actual autoridad comunal Gonzalo Vergara, la autorización que se emitiera en el año 2017 a la extracción de áridos en un terreno con pertenencia minera, y que hoy tiene involucrada a la municipalidad de Panquehue, en una demanda civil con una petición de una millonaria indemnización.

De acuerdo a lo manifestado por el alcalde Vergara, esta acción comprometió de forma irresponsable el patrimonio económico de la corporación, afectando de sobre manera los recursos que están destinados tanto en el municipio como en educación y salud.

En concreto, la acción judicial se enmarca en un permiso de extracción de áridos otorgado en 2017 en la administración del ahora exalcalde Luis Pradenas. Estos materiales fueron vendidos a la empresa multinacional OHL para la construcción de la Autopista de Los Andes. Este permiso habría sido otorgado sin considerar el derecho respecto de una pertenencia minera, que es de donde se extrajeron más de 300 mil metros cúbicos de áridos, de los que estaban autorizados solo 99 mil.

Ante esta situación, el Municipio de Panquehue tendría que pagar alrededor de \$3 mil millones de pesos, monto que se asimila al presupuesto anual municipal que tiene la comuna.

Tras una presentación efectuada en la sesión ordinaria de concejo municipal, el abogado representante del Municipio de Panquehue, Fernando Castañeda, detalló el caso que afecta a la alcaldía actual por este permiso con infracción de ley cedido en el año 2017.

El actual jefe comunal recalca sus acusaciones contra quien fue el alcalde de Panquehue por 12 años, reiterando que Luis Pradenas Morán fue quien autorizó, de manera irresponsable, la extracción de áridos de una zona minera.

El edil Vergara señaló finalmente que espera esta acción judicial se resuelva a favor del municipio y de ser lo contrario, se van a buscar las responsabilidades de la administración anterior, ya que su actuar puso y comprometió el patrimonio de la municipalidad.



Niñas y niños protagonizaron las celebraciones de la Semana Mundial de la Lactancia Materna en Piguchén

La iniciativa llevada a cabo la mañana de este miércoles, fue organizada por el Cesfam Valle Los Libertadores a través de la Posta Rural de Piguchén.

Participaron niñas y niños preescolares, tanto del Jardín Infantil Mundo de Alegría, como de la Escuela Alegría Catán.

En las afueras de la posta rural se instalaron divertidos stands realizados por funcionarios del Cesfam para dar a conocer los beneficios de la lactancia materna.

Asimismo, se destacó a tres mamás del sector de Piguchén que dieron lactancia materna exclusiva a sus hijos durante los seis primeros meses de vida.

También hubo reconocimientos para mamás que participaron de la

creación de afiches por la Lactancia Materna.

Además, se distinguió públicamente el apoyo del Jardín Infantil Mundo de Alegría por fomentar la Lactancia Materna.

Fue una hermosa y emocionante jornada



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
11 AGO



19° / 6°



6-22
km/h

SÁBADO
12 AGO



24° / 9°



8-20
km/h

DOMINGO
13 AGO



27° / 13°



6-17
km/h

LUNES
14 AGO



29° / 14°



6-17
km/h

MARTES
15 AGO



21° / 10°



8-22
km/h

MIÉRCOLES
16 AGO



19° / 8°



6-25
km/h

JUEVES
17 AGO



16° / 7°



6-22
km/h

Alcalde Ortega valoró apoyo de Subdere en el financiamiento de importante proyecto vial y de iluminación para la comuna

Durante la mañana de este lunes, el Alcalde Christian Ortega junto al Diputado Nelson Venegas se reunieron con el Subsecretario de Desarrollo Regional, Nicolás Cataldo, para abordar el financiamiento de dos importantes proyectos para la comuna. Se trata del bacheo de las Avenidas Alessandri, por un monto superior a los 44 millones de pesos y la construcción del sistema de alumbrado público en calle La Línea, por más de 60 millones de pesos.

Durante la instancia, la autoridad nacional manifestó que ambos proyectos cuentan con los recursos para su ejecución, por lo que en las próximas semanas iniciará el proceso de licitación.

"La Subdere esta a disposición del desarrollo territorial, de acortar las brechas que se provocan entre el centro y las comunas que están en las zonas rurales. Por eso es importante reunirnos con el Alcalde de San Esteban para compartir la visión que tienen de sus territorios y dónde es importante hacer los énfasis: Recuperación de sectores para potenciar la iluminación, para desarrollar proyectos deportivos y para mejorar la calidad de vida de las vecinas y vecinos", afirmó Cataldo.

Por su parte, Ortega señaló que "estos son dos proyectos muy importantes para nosotros. La mejora de la Avenida Alessandri, que hoy está muy deteriorada, y la electrificación de calle La Línea, desde Valle Nevado hasta el ingreso de El Cobre, así que son buenas noticias para nuestros habitantes. Seguiremos trabajando por el desarrollo de San Esteban", finalizó.



Nicolás Antonio Barrera Ortiz
ABOGADO

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218




Martes y miércoles de 12:30 a 23:30 hrs.
Jueves a sábado de 12:30 a 00:30 hrs.
Domingo de 12:30 a 18:00 hrs.

Avenida Miraflores #1219

☎ **+56 9 7889 0103** ☎ **2 2985 6639**



Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

🕒 Lunes a viernes 9 a 14 horas

📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ **+56 9 53-30-79-16**

CUENTAN QUÉ

60 años de Los Jaivas

El conocido grupo chileno está cumpliendo 60 años de carrera artística. En esa línea es que cuentan que, se estaría preparando algo especial para el aniversario, por lo que se espera un atractivo show en el Festival del Guatón Loyola durante septiembre.

Las pelotas robadas

En el clásico entre Unión San Felipe y Wanderers el encuentro estuvo muy apasionado. Sin embargo, llamó la atención que al caer un balón a la gradería caturra el balón no fue devuelto. La segunda vez, cayó una segunda pelota y nuevamente, esta vez un menor de edad guardo en su mochila el "tesoro", a la tercera vez cuando ya quedaban 2 balones, el árbitro detuvo el partido hasta que se devolviera.

Cadena de comida rápida

El comercio avanza en el valle de Aconcagua y dicen que habrá negociaciones para la instalación de una conocida cadena de comida rápida en San Felipe.

Ex constituyente de vuelta

El ex constituyente, abogado Claudio Gómez, ha vuelto a la palestra sanfelipeña, esta vez como abogado asesor del área comunitaria para apoyar a los vecinos.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl • Mi mall online

PUBLICA CON NOSOTROS



+56 9 4541 0740



Contacto@diarioaldia.cl



Al día www.aldia.cl

HORÓSCOPO

Aries

Ten cuidado con las traiciones o maledicencias, estás en un buen momento planetario y tiendes a conseguir las cosas que más quieres, pero también estás despertando envidias y tienes enemigos que no se atreven a atacarte de frente. Ahora la suerte va a estar contigo, pero conviene que no bajas la guardia en tu entorno.

Tauro

La magnífica influencia de Júpiter te está abriendo muchas puertas y lo va a seguir haciendo en los próximos meses, te traerá suerte no solo para viajar, tanto si lo haces por ocio como si tienes que hacerlo por motivos laborales, sino también para que tu vida se expande y tus proyectos íntimos poco a poco se realicen.

Géminis

Necesitas hacer cosas, viajar, moverte, trabajar, elaborar nuevos proyectos. No sirves para pasarte semanas en la playa, o en cualquier otro sitio, sin hacer nada, por eso hoy vas a tener algunos momentos de desasosiego o estarás algo irritable. Pero la buena noticia es que ahora estás en un gran momento de inspiración.

Cáncer

La Luna no se encontrará hoy en demasiada armonía y eso a ti te va a provocar un cierto bloqueo o paralización entre varias cosas que quieres hacer o varios caminos que deseas tomar. No le hagas el juego a tu lado más lunático y hecha andar sin que te importe en que dirección, ahora la suerte está contigo y acertarás.

Leo

Hoy la Luna se hallará afligida por el nebuloso Neptuno y eso te hará concebir sueños y esperanzas que quizás no sean reales. Ahora te contiene potenciar tu lado más realista y sensato, y si te viene a la cabeza un proyecto maravilloso analízalo todo con cuidado antes de dar cualquier paso. No debes fiarte de las corazonadas.

Virgo

No vayas por un camino si eso te va a traer grandes tensiones y conflictos, a veces es mejor, y mucho más sabio, dar un rodeo o buscar otras soluciones alternativas. Este es un dilema con el que te vas a encontrar hoy, ya sea en el trabajo o incluso en tu vida íntima si disfrutas de unas merecidas vacaciones. Evita ser radical.

Libra

Un tránsito adverso de la Luna te podría provocar, o intensificar, algunas emociones negativas, especialmente melancolía o no tener ganas de hacer nada, incluso aunque todo vaya estupendamente en tu vida y no haya ningún motivo para estar abatido. Esto vendrá agravado por algunos desencuentros en las relaciones íntimas.

Escorpio

No veas gigantes donde solo hay molinos de viento. Hoy la Luna se hallará afligida y te impulsará a que veas las cosas de una forma que no son e incluso a que tengas conflictos o desencuentros que podrías evitar. En estos momentos debes dejar que la mente sea quien tome el mando porque las emociones te traerán problemas.

Sagitario

Hoy debes tener cuidado con tu temperamento. Eres una de las personas más amables y encantadoras del zodiaco, pero tras esa imagen, que es real, se esconde también un temperamento muy colérico y explosivo. Si las cosas no salieran como estabas esperando no te inquietes, tan solo sería un pequeño retraso, o es tu suerte.

Capricornio

Estás en un excelente momento y las iniciativas que estás tomando, o también las que has tomado en estas últimas semanas, van a salir adelante con éxito, aunque esto no significa que no tengas que luchar por ello o afrontar a numerosos competidores y dificultades, pero todo ello sabrás hacerlo con éxito. Este es tu momento.

Acuario

Una posición adversa de la Luna podría traerte algunas tensiones o incluso conflictos en tu vida sentimental o familiar. No te empeñes en que todo salga siempre como tú quieres, a veces es mejor dejar las cosas correr para evitar con ello un mal mayor o del que te podrías arrepentir más adelante. A veces puede ser muy radical.

Piscis

Te empeñas en seguir un camino cuando todos los que te rodean creen que no te conviene y es desacertado. Sin embargo, en esta ocasión es muy posible que tengas razón tú, estás en un momento muy inspirado e intuitivo y ves más allá de lo que ve la gran mayoría de la gente, por eso ahora debes hacer lo que te dicta tu corazón.

Escuela Ignacio Carrera Pinto implementa innovador proyecto de terapias alternativas en su comunidad educativa

Distintas técnicas de liberación emocional, autocuidado y resolución de problemas

La Escuela Ignacio Carrera Pinto ha dado un paso significativo hacia el bienestar integral de su comunidad escolar, a través de innovadores proyectos de autocuidado y resolución de problemas. Se trata de terapias alternativas como talleres de Ho'oponopono, una técnica ancestral que fomenta la armonía y solución de conflictos, y otras iniciativas para la auto regulación de las emociones.

Linda Poblete, trabajadora social del Programa de Integración Escolar del establecimiento, e impulsora de esta iniciativa, señala que el programa ha tenido un impacto positivo en la vida de los

participantes. “Esto comenzó en 2021 de forma esporádica, implementamos en 2022 y este año continuamos con terapia alternativa como el EFT (Emotional Freedom Techniques), que permite la auto regulación de emociones, especialmente útil en momentos de estrés”.

La profesional señala que la idea es innovar en la promoción del bienestar emocional dentro de la comunidad escolar. En este sentido, durante el segundo semestre se llevarán a cabo sesiones individuales de constelaciones familiares para apoderados. Esta técnica, reconocida por su capacidad para abordar diversas problemáticas, será una herramienta adicional para el autodescubrimiento y la solución de conflictos.

Marisol Gálvez, directora de la Escuela Ignacio Carrera Pinto, declaró: “como directora siempre he velado por la salud mental de todos los miembros de la comunidad y estamos enfocados en cuatro pilares este año: alumnos pro retención de octavo básico, apoderados, docentes y asistentes de la educación”.

La directora agregó que tras la pandemia y todo lo vivido: “los estudiantes llegaron dañados, por lo que el compromiso es entregarles un espacio digno, ambientar el lugar donde haya privacidad y así dar atención a los distintos grupos, a través de terapias alternativas”.

Tras gestión de la asistente social Linda Poblete, estas intervenciones se han replicado en la Escuela Gabriela Mistral y la Escuela Ferroviaria de Los Andes, con diversas instancias que han sido de gran beneficio para las familias de las comunidades educativas.





EL SENDERO A LA CASA PROPIA





Sala de ventas: Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota

Proyecto: Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros

www.inmobiliariainca.cl

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE VIVIENDA

DESDE UF 2.057

TOUR VIRTUAL

